

DIARIO IMAGEN

\$10 PESOS

QUINTANA ROO

OPERATIVOS DE FISCALÍA, POLICÍA ESTATAL,

GUARDIA NACIONAL, EJÉRCITO Y MARINA

REFUERZAN LUCHA CONTRA VIOLENCIA EN TRANSPORTE PÚBLICO



Por José Luis Montañez

Ante los recientes actos de violencia en contra de un autobús de la línea El Mayab y sus pasajeros, ocurridos en el paradero de la Plaza Las Américas de Chetumal, el Instituto de Movilidad del Estado de Quintana

Roo (Imoveqroo) inició un procedimiento administrativo para revocar las concesiones y licencias de los taxistas involucrados. Estos hechos, que ponen en riesgo la seguridad de los usuarios del transporte público, son inaceptables, advirtió Rodrigo Alcázar Urrutia, director general del Imoveqroo.

>4



Confianza del FMI >2 en la economía de México: Sheinbaum



Donald Trump >12 empieza a definir plan de gobierno



Mara Lezama checa reparto de paquetes "Comemos Tod@s" >7

